



Brasil All Inclusive

8 días / 7 noches

Desde 18/09/2023 hasta 30/12/2024



HOTELES CON SERVICIO

ALL INCLUSIVE

Perfecto para no preocuparse con nada !

Reunimos aqui los hoteles All Inclusive !

También mencionamos hoteles que tienen su propio modelo de inclusive, con diversos formatos de alimentación, según la estructura y perfil de cada hotel, por lo que no siempre será un “todo incluido”.

Los servicios y modalidad de cada producto están descriptos en el perfil y condiciones generales de cada hotel.

DESTACAMOS QUE ESTOS HOTELES TIENEN UN SISTEMA DE TARIFAS DINAMICA, ES DECIR QUE VARIAN SEGUN LA DEMANDA Y LAS FECHAS DE ESTADIAS. ES POR ELLO QUE NO PODEMOS PUBLICAR LAS TARIFAS, YA QUE ESTAN VARIAN, POR ELLO ES QUE DEBEN SOLICITAR LAS TARIFAS SEGUN SU FECHA DE VIAJE Y OCUPACION, GRACIAS.

MACEIÓ

Maceio es la capital del estado de Alagoas, con una hermosa costa que ofrece diversas opciones de playas que circundan la ciudad, bien como un grande numero de hoteles , restaurantes y otras atracciones. Las principales playas de la ciudad son Pajusara, Ponta Verde , Jatiuca y Cruz das Almas, las mas lejanas son Ipioca , Barra de San Miguel, y playa del Frances, considerados paraísos naturales. Artesanato, bares, kioskos, con ricas refeiciones y musica al vivo durante la noche, son unas de las principales atracciones de la ciudad, que pueden ser combinados con varias formas de programas y con otros destinos de esta vasta costa.

Nuestros tips

Playas

Playa de Pajuçara, Ponta Verde, Jatiúca, Cruz das Almas, Gunga, Francês

Museu de arte sagrada Pierre Chalita

El espacio alberga unas tres mil piezas entre pinturas, dibujos, cubiertos, estatuas, muebles y pinturas de los siglos XVII, XVIII y XIX.

Museo Sugerido

Museo de Antropologia y Folclore de Theo Brandao.

Feria de artesanía de Pajucara

Hay 200 tiendas que ofrecen artículos locales y regionales

Shopping

Parque Shopping Maceió, Maceió Shopping

Piscinas Naurais de Pajuçara

Paseo por las piscinas de Pajucara que se realiza a través de jangadas rústicas. Formada solamente durante la marea baja, acuarios naturales impresionados por las aguas cristalinas repletas de peces de colores y la estructura de las balsas-restaurantes que ofrecen langosta, camarones, pescado y fruta típica caipirinha.

HOTEL PRATAGY BEACH RESORT 4* All Inclusive

Hotel de estilo resort standard, es indicado para parejas y familias. Muy buena localización sobre la playa.

Localizado en un area de protección ambiental en la Playa de Pratagy, a 10 km del centro urbano de Maceió y a 32 km del Aeropuerto.

Cuenta con un parque acuático con mas de 15 mil metros cuadrados.

Situada en los bellos y desierta playa de Pratagy, bañado por el río Meirim y rodeado de la exuberante mata atlántica, el hotel Pratagy Beach Resort

ofrece una estructura completa de entretenimiento y de ocio: piscinas, pistas deportivas, juegos de playa, deportes acuáticos y actividades diarias para todas las edades. Todo esto a pocos minutos de la zona urbana de Maceio

BARRA DE SAN ANTONIO

VILA GALE ALAGOAS RESORT 4* con sistema All Inclusive

Praia do Carro Quebrado, Barra de Santo Antônio - AL, Brasil

Uma excelente opção para quem procura exclusividade e belas praias desertas, com o conhecido serviço da Rede Vila Galé.

Ubicada en la playa de Carro Quebrado, en el municipio de Barra de Santo Antônio, en Alagoas unos 40 minutos de la capital Maceió.

Estructura impresionante: dispone de 513 habitaciones, cuatro piscinas, siete restaurantes, cinco bares, un Club Nep para niños con parque acuático, Satsanga Spa, discoteca y centro de convenciones

MARAGOGI

Maragogi está situada al norte del estado de Alagoas, a 125 kilómetros de Recife y Maceio. Es considerado uno de los principales destinos turísticos de Alagoas y localizado en la región conocida como "Costa de los Corales" que se caracteriza por bellas piscinas naturales con aguas cristalinas, cocoteros, y arenas doradas que juntamente con su clima tropical, forman un paisaje celestial. La gastronomía esta basada en todo lo que el mar puede ofrecer, como camarones, pescado, y guaiamu (una especie de cangrejo regional). El artesanato se destaca con bellas obras realizadas con fibra de banana y coco, materia prima local. Una de las principales atracciones es la hermosa piscina natural de Gales situada a 6 kilometros , considerada la mayor y mas famosa de la region. Algunas de las playas mas conocidas sao playa de Sao Bento, localizada al sur de Maragogi, en una aldea de pescadores, playa de Barra grande, con arenas finas y aguas calmas, Peroba playa al norte de Maragogi es muy calma y sus arrecifes a 500 metros de la playa forman con la marea baja piscinas naturales y bonitas. La playa central de Maragogi es la mejor estructurada de la region, con bares, restaurantes, centros de informaciones turisticas, y un deslumbrante paisaje de aguas cristalinas.

Nuestros tips

Bucear en Galés

Conocido como Galés, las piscinas naturales de Maragogi son los más grandes de Alagoas

Sandero de Visgueiro

Cascadas, degustación de frutas tropicales, visitando una auténtica casa de taipa

Playas

Playa de Maragogi, Barra Grande, Ponta da Mangue, Burgalhau, Peroga, Playa de Antunes, Playa de Pontal

Feria artesanal

La paja de coco es la materia prima de las embarcaciones de Maragogi y da gracia y forman los bolsos, sombreros, cinturones, carteras, manteles

HOTEL GRAND OCA MARGOGI 4* con sistema All Inclusive

Muy buena localizacion sobre la playa, A pesar de ser considerado 5 estrellas se recomienda ofrecer como 4 Estrellas por su considerando su estructura y servicios.

Localizado en la playa de Ponta do Mangue, 130 km al norte de la ciudad de Maceió y a 8 km del poblado de Maragogi.

Grand Oca Maragogi Beach & Leisure Resort cuenta con diversas unidades localizadas en una extensa área del jardín, rodeadas de naturaleza y cocoteros, con grandes ventanas y balcones con vistas a la piscina que invitan al descanso y al ocio.

En su estructura proporciona una amplia área con piscinas , SPA ,Salón de Belleza Baby área , Fitness center , y Kid's Club.

JAPARATINGA

HOTEL JAPARATINGA LOUNGE RESORT 4* con sistema All Inclusive

Localizado en la playa de Japaratinga, 116 km al norte de la ciudad de Maceió y a 11 km del poblado de Maragogi.

Muy buena localización, con salida directa a la playa. Ofrece tambien muy buena estrutura y servicio.

El Japaratinga Lounge Resort cuenta con toda una estructura completa frente al mar, en un área de más de 87.000 m², con una experiencia All Inclusive Premium en uno de los destinos paradisíacos más inexplorados de Alagoas, Japaratinga.

AMAZONAS

MANAUS

La mayor parte de la selva amazónica está localizada en el estado de Amazonas, que pertenece a la región norte del país, y su capital es considerada la puerta de entrada de ésta región.

Manaus es una ciudad construída en medio de la floresta amazónica, considerada la mayor floresta tropical del mundo, ofreciendo las más variadas especies de fauna y flora del planeta. Se localiza exactamente en la confluencia de los ríos Solimões y Negro, formando el río Amazonas, considerado el mayor río del mundo en volumen de agua y el segundo en extensión. La ciudad sirve como punto de partida para áreas preservadas, crueros y hoteles de selva, localizados en sus alrededores. La belleza de la región y la abundancia de naturaleza hacen de éste destino un lugar único proporcionando una experiencia inesquecible de contacto y armonía con la naturaleza. Con más de 2 millones de especies de animales, algunos de ellos son: tucanos pirañas ,monos araras, papagaios, "peixe boi" , jacarés, sucuris, y una grande variedad de anfibios. De las 100 mil especies de plantas presentes en América Latina 30 mil de éstas estan en la floresta amazónica . La planta más famosa de la región es la " Victoria Regia", que abre sus hojas en aguas rasas y sin corrientes , formando una bandeja verde redonda de 1,80 metros de diámetro. Entre los mayores árboles están el Cedro, Mogno Angelin-Pedra, Seringueira, y Castaña do-Para.

Equipaje

Se recomienda llevar poco equipaje , si posible dejar las maletas en Manaus y llevar una bolsa con la indumentaria para los dias en la selva.

No olvidar

Repelente, protector solar , anteojos de sol, sombrero y binoculares

Internet

La mayoría de los lodges ofrece acceso limitado a internet . Algunos, de acuerdo con su localización, no disponen de internet.

Clima

El clima es húmedo ecuatorial, con temperaturas entre 13 grados y 37 grados, y la temperatura media anual de 27 grados. De Diciembre a Abril es la época de mayor incidencia de lluvias, lloviendo practicamente todos los días. De Mayo a Julio la selva esta inundada y entre Octubre A Diciembre la sequía expone las playas del Río Negro.

Que indumentaria llevar

Para las caminatas, pantalones largos y camisas de manga, botas o calzado cerrado. Para las demás actividades ropas livianas como shorts, sandalias, traje de baño e impermeable ligero

Exótica gastronomía

Deliciosas frutas exóticas , jugos y pescados del Amazonas completan la rica gastronomía regional, una oportunidad para descubrir nuevos sabores

GAND AMAZON IBEROSTAR –CRUCERO AMAZONICO-

Excelente opción para conocer los encantos de la Amazonia con comodidad . Destaque para la gastronomía y las actividades externas con personal local , altamente conocedor de la región . Cordialidad y buen servicio. Ideal para parejas , familias y grupos

La Iberostar Grand Amazon es un lujoso navío que lleva visitantes en un emocionante cruce a lo largo del Río Negro e del Río Amazonas. Proporcionando total comodidad y excelente servicio, el invitado tiene la garantía de inolvidables vacaciones en la selva Amazónica, ofreciendo excursiones para explorar la densa e intocada vegetación.

Pocas experiencias son tan únicas como recorrer el Amazonas en un crucero 5 estrellas y descubrir las maravillas ocultas de la selva amazónica al tiempo en que se disfruta de servicios de calidad. Las elegantes y confortables cabinas, la cocina gourmet y una gran variedad de actividades programadas para el día y la noche hacen de este exclusivo hotel todo incluido el lugar perfecto para disfrutar de comodidad y placer en un entorno inigualable. Embarcar en el Iberostar Grand Amazon es iniciar una travesía única por uno de los destinos más fascinantes del mundo. Contemplar especies increíbles de la fauna brasileña, nadar entre delfines rosados o bailar al ritmo de samba, todo es posible en un crucero en el que los huéspedes encontrarán sofisticación y aventura por igual.

SALVADOR DE BAHÍA

Salvador da Bahia, fundada por los Portugueses en 1549 como la primera capital de Brasil, es una de las más antiguas ciudades coloniales de las Américas.

Un escarpado afilado divide la ciudad alta de la ciudad baja en casi 85 metros. El elevador Lacerda , primer elevador de Brasil, conecta las dos desde 1873.El Pelourinho de la ciudad alta ,que todavía abriga muchos ejemplos de la arquitectura colonial Portuguesa y monumentos históricos, fue declarado Patrimonio Mundial de la Humanidad por UNESCO en 1985. La Catedral de la ciudad es la muestra de los primordios de Brasil y su fiesta de carnaval reconocida como la mayor del mundo, sus dimensiones son gigantescas. Durante una semana 4 millones de personas celebran a lo largo de 25 kilómetros de calles, avenidas, y plazas. Salvador fué el primer puerto de esclavos de América, y la influencia Africana de los esclavos decendientes hace de la misma un centro de cultura Afro-Brasileira. La ciudad es conocida por su cocina Bahiana local , música,y arquitectura. La playa Porto da Barra fué catalogada como una de las mejores playas del mundo.La presencia de la Capoeira en Brasil esta directamente relacionada a la importación de esclavos por los Portugueses, y Salvador es considerado la cuna de las modernas ramas de la Capoeira. La ciudad ofrece acomodaciones para todos los gustos, desde albergues de la juventud, hasta hoteles internacionales. Salvador ofrece lugares maravillosos como la Praia Do Forte y la costa de Sauípe, que pueden ser combinados con otros programas a pocos kilómetros de Salvador.

Shopping - Mercado Modelo

Mercado en edificio historico al borde del mar, con gran variedad de arte, artesanías y restaurantes, con cerca de 250 puestos

Noche en Rio Vermelho

Una buena opción para degustar los alimentos y bebidas tradicionales

Disfrutando de la puesta de sol

Los lugares más populares son el Faro de la Barra y la playa de Porto da Barra

Restaurante Casa de Tereza - Rio Vermelho

Los deliciosos platos regionales son preparados con ingredientes como mariscos , servidos en un espacio acogedor y estilizado

Shoppings

Salvador Shopping y Shopping Barra

Tour Histórico

Pelourinho, Farol Da Barra , Iglesia Nosso Senhor Do Bomfim, Iglesia y Convento de São Francisco, Iglesia de Nossa Senhora do Rosário dos Pretos

Museos Sugeridos:

Museo de Arte Moderna, Forte de Santo Antonio da Barra & Museo Náutico, Casa do Rio Vermelho, Museo da Misericórdia

Paseo de barco

Disfrutando de las hermosas vistas de las islas

Restaurante Mistura - Itapoã

Restaurante rústico-elegante, con sabores brasileño y mediterráneos.

PRAIA DO FORTE

Ubicado a 80 km. al norte de la ciudad de Salvador y a 60 km. del Aeropuerto Internacional, en la región conocida como "Costa dos Coqueiros" (Costa de los Cocoteros)

Con más de 12 km. de playas semi-desiertas, varias piscinas naturales formadas por arrecifes a lo largo de la costa, exuberantes cocoteros y un agradable clima tropical, Praia do Forte es marcada por este bellissimo paisaje natural. En la linda villa de pescadores, los visitantes podrán encontrar diversas opciones de bares, restaurantes y tiendas en las que artesanos locales venden lindos recuerdos.

Uno de los principales atractivos es visitar la sede del Proyecto Tamar, creado en 1980 y que estudia y cuida de la preservación de las tortugas marinas. También vale la pena la visita al

Proyecto Baleia Jubarte (Ballena Jubarte), a la Reserva Ecológica Sapiranga y al Castillo Garcia D´ Ávila, uno de los más importantes patrimonios históricos y culturales de Brasil, próximo al poblado de Praia do Forte. Es la primera gran edificación portuguesa de arquitectura residencial militar en Brasil, con características de castillo medieval y data del siglo XVI.

Nuestros tips

Disfrutar de la playa

Con 14 kilómetros de arena blanca y cocoteros, Praia do Forte es uno de los más populares en el Norte de Bahía

Proyecto Tamar (Preservación de Tartarugas Marinhas)

Responsable de estudiar y proteger las tortugas marinas

Piscinas naturales de Papa-Gente

Los arrecifes de Praia do Forte forma piscinas naturales durante la marea baja, ideal para darse un baño en medio de peces de colores y agua clara

Ver las ballenas jorobadas

Entre julio y octubre, la región recibe la visita de ballenas jorobadas

Explorar el Castillo García Ávila

Primer edificio militar portugués construido en Brasil, el Castillo García d'Ávila tiene sus ruinas transformadas en una interesante mezcla de museo y parque

Caminar en la Reserva de Sapiranga

El área protegida se extiende sobre 500 hectáreas de Bosque Atlántico, que ofrece diez pistas que se pueden explorar a pie, en bicicleta, a caballo - e incluso en quadriciclo

IBEROSTAR SELECTION PRAIA DO FORTE5* All Inclusive

Es uno de los mejores resorts de Brasil, en infraestructura y calidad del servicio. Muy recomendable para familias y grupos de amigos por su gran estructura y diversas opciones de ocio.

Localizado en Praia do Forte, a cerca de 60 km del Aeropuerto Internacional de Salvador y a 80 km de la ciudad. Está ubicado sobre la playa y a 8 km del poblado de Praia do Forte, donde se pueden encontrar diversas opciones de bares, restaurantes y negocios.

El Iberostar Praia do Forte se destaca con su amplia area recreativa , spa ,restaurante, kids club, NightClub, fitness center, Business Center ,Habitaciones amplias , confortables y bien equipadas, además de su serviço all inclusive.

IBEROSTAR BAHÍA 4* All Inclusive

Es uno de los mejores resorts de Brasil, en infraestructura y calidad del servicio. Muy recomendable para familias y grupos de amigos por su gran estructura y diversas opciones de ocio.

Localizado en Praia do Forte, a cerca de 60 km del Aeropuerto Internacional de Salvador y a 80 km de la ciudad. Está ubicado sobre la playa y a 8 km del poblado de Praia do Forte, donde se pueden encontrar diversas opciones de bares, restaurantes y negocios.

Situado en Praia do Forte, el Iberostar Bahia es un complejo All inclusive que dispone de restaurantes, piscinas, complejo deportivo y una variedad de programas de ocio para adultos y niños.

IMBASSAI

Imbassaí es la primera playa de la Línea Verde, la hermosa ruta que corre por el litoral desde Salvador de Bahía a Sergipe. A apenas 10 km de la conocida Praia do Forte, la villa refleja tranquilidad y rusticidad . Sus playas estan adornadas por centenas de cocoteros , a los cuales se suman dunas gigantes y algunos rios . En el centro del pueblito , entremedio a los perfumados árboles de caju ,hay algunas pousadas , tiendas , restaurantes. Algunos bares ofrecen musica en vivo los fines de semana ; son apenas dos cuadras de un Brasil encantador.

HOTEL GRAND PALLADIUM IMBASSAÍ 5* All Inclusive

Sumérgete en una exuberante reserva natural en este hotel para toda la familia con una playa virgen de arena dorada. Te espera una relajación de pies a cabeza.

Salvador de Bahía es Brasil en estado puro por su mestizaje cultural, su esencia tropical y su alegre colorido. Además del vibrante bullicio de la antigua capital, el litoral de Bahía esconde al norte de Salvador uno de los secretos mejor guardados de Brasil: la Costa dos Coqueiros, casi doscientos kilómetros de arena blanca y un horizonte infinito de palmeras.

Puedes optar por unas vacaciones de aventura con toda la familia navegando por la Reserva de Imbassaí o decantarte por unas vacaciones de sol, palmeras y caipiriñas en sus deliciosas playas. Solo tienes que elegir entre los diferentes hoteles de lujo en Bahía y disfrutar del exotismo y la belleza de unas vacaciones en Brasil.

Con temperaturas que no alcanzan los 40° ni bajan de los 17° y aguas cálidas todo el año, el estado de Bahía es un destino imprescindible para descubrir Brasil en cualquier estación. La Costa dos Coqueiros es un recorrido ideal entre paisajes marinos y naturaleza salvaje. Con una extensión de ciento noventa y tres kilómetros, el camino parte de las afueras de Salvador de Bahía y termina en Mangue Seco, pasando por escenarios de película como el Camino por la Línea Verde que lleva hasta Imbassaí, un pueblo autóctono que conserva toda su esencia con una importante infraestructura turística totalmente comprometida con la conservación del entorno.

Dentro de la espectacular reserva natural de Imbassaí, frente a la Praia do Forte, se encuentra Grand Palladium Imbassaí Resort & Spa, un remanso

de paz que conjuga a la perfección la exótica mezcla de arquitectura europea y belleza natural. Este resort cinco estrellas ha desarrollado un amplio catálogo de servicios para que puedas combinar todo tipo de actividades y vivir unas vacaciones de auténtico lujo: seis restaurantes (tres a la carta y tres show cooking), diez bares, piscinas (con una reservada solo para adultos), jacuzzis, centro de bienestar Zentropia Palladium Spa & Wellness, así como club, discoteca y teatro, donde cada noche se celebran diversos y entretenidos espectáculos para todos los gustos.

Uno de los principales atractivos de la Costa dos Coqueiros está en sus aguas: Joanes, Jacuípe, Pojuca, Imbassaí, Sauípe, Inhambupe y Real son los acuíferos más importantes. Desde el hotel puedes reservar un paseo en canoa por el río Imbassaí y bañarte o bucear en las bellas y plácidas lagunas que forman sus deltas. También puedes visitar el proyecto TAMAR, un santuario para la protección de las tortugas marinas y otras especies acuáticas. Aunque si prefieres un plan más tranquilo, dentro del propio hotel puedes elegir entre un cóctel de autor en alguna de las piscinas privadas, una clase de zumba o un tratamiento detox en el spa.

Nada mejor que Grand Palladium Imbassaí Resort & Spa para vivir la cultura del resort todo incluido de una manera totalmente nueva. Nuestra experiencia Infinite Indulgence® te permite personalizar la estancia de forma única para que tú y los tuyos disfrutéis de unas vacaciones de lujo sin límites. Este revolucionario concepto del todo incluido te permite acceder a todas las instalaciones del hotel, participar en las divertidas actividades al aire libre, sumergirte en las piscinas y jacuzzis, relajarte en las zonas privadas, disponer de servicio de habitaciones las veinticuatro horas y, como no, aprovechar los tratamientos diseñados por nuestros profesionales para recuperar la calma y restablecer el equilibrio natural en nuestro centro Zentropia Palladium Spa & Wellness.

Cuando cae la noche comienza la diversión. Tendrás preferencia para reservar en los exclusivos restaurantes a la carta del resort: Bahía & Brasa, donde saborear la exótica comida local; Portofino, un italiano irresistible; y Sumptuori, para los amantes de la comida asiática y el auténtico sushi. Tras la cena los más pequeños pueden disfrutar de la oferta de clubs infantiles (Baby Club, para niños de 1 a 3 años; Mini Club, de 4 a 12 años; y Black & White Teen Club, para adolescentes entre los 13 y los 18 años), mientras los adultos se dejan llevar por el alma musical que impregna el carácter y la cultura de los brasileños en los múltiples espectáculos nocturnos.

COSTA DO SAUIPE

Ubicado a aproximadamente 100 km. de la ciudad de Salvador y a 80 km. del Aeropuerto Internacional, en la región conocida como "Costa dos Coqueiros" (Costa de los Cocoteros), donde las dunas y cocoteros se unen para formar un paisaje único. Costa do Sauípe está en el medio de una ruta ecológica preservada, con más de 6 km. de playas de arenas blancas, lagunas y ríos cercados por la abundante Mata Atlántica. El emprendimiento está compuesto por cinco resorts y cinco posadas temáticas pertenecientes al grupo de hoteles Costa do Sauípe. Ofrece vasta infraestructura de entretenimiento y deportes. Algunos de los servicios ofrecidos en el complejo son el Centro Náutico, Campo de Golf, Spa, Centro de Equitación, Centro de Tenis y una pequeña villa, con diversas opciones de bares, restaurantes y negocios. La concepción del emprendimiento fue desarrollada llevando en consideración un minucioso estudio sobre el impacto ambiental, con el objetivo de conservar parte de las características originales de la región y de esta forma, proporcionar a los visitantes una experiencia única de descanso, diversión y entretenimiento en armonía con la naturaleza.

Nuestros tips

Ver las ballenas jorobadas

Entre julio y octubre, la región recibe la visita de ballenas jorobadas

Vila Nova da Praia

Disfrutar de los bares, restaurantes y tiendas de moda y artesanía. Verifique la programación de actividades.

Proyecto Tamar (Preservación de Tartarugas Marinhas)

Responsable de estudiar y proteger las tortugas marinas

SAUIPE RESORT ALA TERRA 4* con sistema All Inclusive

Hotel de estilo Resort, con muy buena infra-estructura y calidad de los servicios. Es recomendable para familias y grupos de amigos. Considerado uno de los mejores resorts de la región Nordeste de Brasil. Enfocado en la diversión en familia con variedad de actividades

Está localizado a 90 Km al norte de la Ciudad de Salvador. Los Hoteles Sauipe ofrecen un hospedaje completo enfocado a su bienestar, con todas las comidas y bebidas incluidas, inclusive en las áreas de la piscina.

El huésped solamente puede disfrutar de las estructuras de piscinas del propio Sauipe Hotels & Resort. El Ala el cual el pasajero será acomodado es elegido por el hotel y será informado en el momento del check in, no siendo posible confirmar un ala específica en el acto de confirmación de la reserva

El Sauípe Resorts - All Inclusive ofrece 10 piscinas al aire libre, un bar mojado, servicio all inclusive, SPA, varias opciones de entretenimiento gratuito, incluyendo música en vivo, espectáculos de danza y exposiciones de arte. Además cuenta con el Sauípe Kids Club, un club infantil especialmente diseñado para que los niños se diviertan.

SAUIPE PREMIUM BRISA ALL SUITES 5* con sistema All Inclusive

Considerado uno de los hoteles más sofisticados del complejo. Ofrece servicios diferenciados.

El castillo García D'Ávila se encuentra a 27 km del complejo, mientras que el instituto Baleia Jubarte está a 29 km. El aeropuerto más cercano es el

aeropuerto internacional de Salvador, a 79 km de Sauípe Premium Brisa - Todo incluido.

El Sauípe Premium Brisa - All Inclusive, situado en Costa do Sauípe, a 400 metros de Praia da Costa do Sauípe, ofrece alojamiento con piscina al aire libre, aparcamiento privado gratuito, centro de fitness y jardín. La propiedad ofrece un restaurante, Espaço Kids, servicio a la habitación y Wi-Fi gratis en todas las áreas. El alojamiento ofrece entretenimiento nocturno y recepción 24 horas.

GUARAJUBA

La encantadora ciudad de Camaçari, situada en la impresionante costa de Bahía, en el nordeste de Brasil. Camaçari es un destino turístico exuberante, rico en cultura, historia y belleza natural. Con una combinación única de impresionantes playas, ecosistemas preservados y un rico patrimonio cultural, Camaçari ofrece una experiencia inolvidable a sus visitantes. Para los amantes de la playa, Camaçari es un verdadero paraíso. Con más de 42 kilómetros de costa, la ciudad alberga algunas de las playas más impresionantes de la región. Las playas de Guarajuba, Itacimirim y Arembepe son destinos populares, con arenas blancas, aguas cristalinas y pintorescos cocoteros. Los visitantes pueden practicar submarinismo, snorkel, pasear en barco o simplemente relajarse bajo el sol tropical.

Además de las playas, Camaçari presume de una naturaleza exuberante. La Reserva Ecológica de Sapiranga es un tesoro natural, con senderos que conducen a cascadas, manantiales de agua dulce y una rica diversidad de fauna y flora. Los amantes de la naturaleza pueden explorar la reserva a pie, en bicicleta o a caballo, y disfrutar de la belleza intacta de este santuario verde. La ciudad también es conocida por su rico patrimonio cultural. Camaçari posee un encantador centro histórico, con iglesias coloniales, antiguas mansiones y plazas con encanto. La iglesia de São Thomaz de Cantuária, construida en el siglo XVII, es un importante hito histórico y arquitectónico que merece la pena visitar. Los visitantes también pueden explorar el Mercado Municipal, donde encontrarán artesanía local, comidas típicas y un ambiente animado.

Deportes náuticos

Hacer clases de surf, windsurf, snorkel, kayak

Visitar al Proyecto Tamar

Centro de preservación de tortugas marinas.

Shopping

Shopping Guarajuba

Cabalgatas ecológicas

Realizar cabalgatas ecológicas por las dunas de la Mata Atlántica.

Visitar el Castillo Garcia D'Avila

Construcción de piedra mas antigua de Brasil, arquitectura residencial-militar portuguesa

VILA GALE MARES con sistema All Inclusive

Es el único Resort ubicado en la playa de Guarajuba. Recomendable para familias y parejas. Se destaca por su excelente área de piscina y spa.

Localizado en Guarajuba, a cerca de 60 km de la ciudad de Salvador y a 40 km del Aeropuerto Internacional de Salvador. Está situado entre la playa y el lago de Guarajuba, a apenas 12 km de Praia do Forte.

Localizada na Praia Guarajuba , o Vila Galé Marés, o Resort All Inclusive,oferece entretenimento para toda familia, dispõem de piscinas, quadra poliesportiva,atividades de recreção, espetáculos e musica ao vivo, spa e muito mais. Além disso possui um infra-estrutura para atender eventos sociais e corporativos. ideal para familia e negócios.

CATUSSABA RESORT 4* con sistema All Inclusive

Se destaca por la gran variedad de servicios ofrecidos, su proximidad del aeropuerto y localización en frente a la playa de Itapuã, una de las más famosas de la ciudad.

Localizado en el barrio de Itapuã, en frente a la playa. Está a 8 Km del Aeropuerto Internacional de Salvador y a cerca de 30 minutos del centro de la ciudad.

Los huéspedes pueden disfrutar de las 4 piscinas comunicadas del Catussaba. El hotel también cuenta con un mini zoológico y un parque infantil.

PORTO SEGURO

Porto Seguro queda a 5 km de Arraial da Ayuda y a 695 km de Salvador, en la región Sur del Estado de Bahía. Pertenece a la región conocida como "costa da descoberta" considerada la cuna de la historia y cultura de Brasil, siendo el lugar donde los exploradores portugueses desembarcaron oficialmente por primera vez. El primer punto del continente avistado por la flota de Pedro Álvares Cabral fué el Monte Pascoal, ahora Parque Nacional de Mata Atlántica, donde la reserva de los indios Pataxó está localizada. El centro histórico- una de las primeras unidades habitacionales de Brasil- está localizado en la parte alta de la ciudad y abriga edificios como "Marco da Posse" traído en 1503 de Portugal de donde se puede apreciar una linda vista de la costa de Porto Seguro. La Igreja de Nossa Senhora da Pena, la Casa de Câmara y Cadeia, y las Ruínas de la Capela do Colégio de Salvador son otros puntos de grande interés cultural para visitar. Las principales Playas de la región son: "Curuípe, la más próxima del centro con aguas calmas y protegida por los arrecifes; "praia de Itacimirin", bastante extensa y a 3,5 kms del centro, "Praia Mundai", a 4 km del centro y la "praia de Taperapuã, una de las más frecuentadas, con infra-estructura muy buena.

Ciudad Histórica

El primer núcleo de viviendas de Brasil se encuentra en Porto Seguro y se concentra en el área llamada Centro Histórico. Instalado en la cima de un acantilado con vistas al borde del agua.

Reserva Indígena de Jaqueira

Los indios vestidos y pintados dan la bienvenida a los visitantes a presentar bailes y rituales.

Observación de ballenas jorobadas

Paseos en barco conducen a puntos donde la especie puede ser visto. Solo entre los meses de julio y octubre, cuando las ballenas visitan la región para procrear y amamantar a sus bebés.

Auto

Alquilar un auto es una de las mejores formas de conocer esta región

Playas

Playa do Mundai, Itacimirin, Curuípe, Ponta Grande, Muta, Coroa Vermelha, Taperapua

Shopping

Porto Plaza Shopping, Shopping Avenida, Terima Kasih

Arraial da Ajuda, Trancoso y Espelho

Separar un día para conocer estas hermosas localidades y playas

NAUTICOMAR ALL INCLUSIVE HOTEL 4 * con sistema All Inclusive

Hotel con muy buena ubicación, recomendado para familias.

Nauticomar Resort All Inclusive & Beach Club está a solo 200 metros de la playa de Taperapuan ya 300 metros del famoso chiringuito Axé Moi. WIFI es gratuito en toda la propiedad.

El Nauticomar All Inclusive Hotel & Beach Club localizado a pocos minutos de la playa de Taperapuã, dispone de un agradable club de playa en la playa de Mutá. Además de sus cómodas habitaciones cuenta con una completa área de entretenimiento para adultos y niños en las dependencias del hotel.

ILHEUS

Ilheús está localizada a 75 kms de Itacaré, a 100 kms de Marau, y a 425 kms de la Ciudad de Salvador. Es conocida a través de los romances "Gabriela, Cravo y Canela" y "Terras do sem Fim", de Jorge Amado, famoso escritor Bahiano. Considerada la Capital de la "Costa do Cacao"- como se conoce la región que va de Canavieiras a Itacaré-, Hasta hoy se conservan grandes estancias donde es permitido visitarlas, y demuestran todo el ciclo de ésta fruta, desde la plantación a los procesos después de su cosecha. Las casas, palacios e iglesias en estilo neoclásico caracterizan el centro histórico y que hacen referencia a los tiempos dorados del ciclo del cacao, en el inicio del siglo XX. Los principales puntos históricos y culturales de la Ciudad son: La Casa de Cultura Jorge Amado, instalado en la residencia donde vivió el escritor, La Catedral de São Sebastião, con arquitectura imponente en estilo neo-clasico y concluída el 1967; el bar Vesúvio, uno de los establecimientos comerciales de la ciudad, que ganó fama internacional con el romance "Gabriela, Cravo y Canela"; Y Bataclan, un viejo cabaré frecuentado por los señores del cacao, ahora transformado en espacio cultural. Las playas enmolduradas por aguas verdes y azules, arena dorada y cocoteros, tienen buena infra-estructura de negocios y quioscos. Las principales playas de la zona urbana son: "Praia da Concha", "Praia do Cristo", y "Praia da Avenida", "Praia dos Millonarios", "Praia dos Carurupe", "Praia de Backdoor y "Praia de Batuba", "Praia dos Mares" y en la costa Norte "Praia de Marciano", "Praia de São Miguel" y "Praia de Norte".

Tour Recomendado

Tour Histórica de Ilheús

Playa dos Milionários

Una de las playas más concurridas de Ilheus, aguas tranquilas

Playa Back Door

Tiene aspecto salvaje y olas que atraen la atención de los practicantes de surf

Shopping

Avatim Cheiros da Terra, Chocolate Caseiro Ilheús, Cheiro do Cacau

Mercado de artesanía Ilheus

El espacio cuenta con 71 tiendas. Entre los aspectos más destacados son las camisetas de tapices y piezas pintadas a mano en crochet.

Hacienda de cacao

Visitas guiadas que cuentan con todos los frutos del ciclo, desde la siembra hasta los procesos que se realizan después de la cosecha

Circuito Jorge Amado

En el centro histórico, la vida y la obra del escritor bahiano pueden ser conocidos en una secuencia de comandos en el pie

HOTEL CANABRAVA RESORT 4* con sistema All Inclusive

Hotel 4 estrellas buena relación costo beneficio. Recomendable en la categoría.

El resort esta situado en el Sur de Bahia, a 26km de Ilheus. El hotel está al lado de Hidromineral Olivenza, uno situado en la costa de Bahía. Un lago de aguas ferruginosas y medicinales apoya un centro de salud con sauna, masajes y piscinas de hidratación y tonificación de la piel.

Situado en Ilheus, el Cana Brava All inclusive es un complejo que disponen el actividades deportivas, piscinas, restaurantes, centro de convenciones y espectáculos es el lugar ideal para la diversión y una experiencia única.

CUMBUCO

Cumbuco está localizado a 30 km de la Ciudad de Fortaleza, es una playa maravillosa y privilegiada. Se localiza en un lugar paradisíaco, con lagunas encantadoras que proporcionan momentos únicos en medio de una combinación de dunas, playas, manguezales y un extenso bosque de cocoteros. La laguna más famosa de la región es Parnamirin, cercada por altas dunas de arena blanca, un escenario verdaderamente inolvidable donde paseos de buggy y el famoso "esquibunda" (deporte nativo que usa una tabla de madera para deslizar desde el topo de la duna hasta su base, terminando en un refrescante mergullo en la laguna). Otro destaque son los vientos perfectos, que atraen el interés de atletas de todo el mundo para windsurf y kitesurf.

Tour Recomendado

Paseo en buggy por las dunas y palmeras

Windsurf & Kitesurf

Debido a los fuertes vientos, la playa es considerado uno de los mejores en el mundo para practicar kitesurf y windsurf

Shopping

Iandê Shopping Caucaia

Playas y lagunas

Playa do Cumbuco, Playa de Tabuba, Laguna de Parnamirin, Laguna de Cauípe

Playa de Icarai

Ofrece grandes olas y con frecuencia reúne a los grandes nombres de Campeonato Mundial de Surf

HOTEL VILA GALE CUMBUCO 5* con sistema All Inclusive

Muy recomendable para familias y grupos por su gran estructura y diversas opciones de entretenimiento y recreación. Servicios y equipamiento del hotel en excelente estado.

Otro punto interesante es la variada gastronomía de calidad.

Localizado sobre la playa de Cumbuco, cerca de 40 km. al noreste de la ciudad de Fortaleza y a 45 km. del Aeropuerto Internacional Pinto Martins.

El hotel Vila Galé Cumbuco es un complejo All inclusive en la encantadora Praia do Cumbuco, entre las dunas de la Costa de los Vientos. Disponen de habitaciones y chalés decorados e inspirados en los deportes náuticos y es perfecto para los amantes de estas actividades Deportivas, especialmente del kitesurf. Diversas opciones de entretenimiento y recreación para todas las edades, SPA Satsanga con Centro de Longevidad y Vitalidad.

AQUIRAZ

Aquiraz está localizada en la costa Este del Estado do Ceará , aproximadamente 35 kilómetros de la ciudad de Fortaleza. Fué la primera capital de Ceará y así permaneció hasta 1726 cuando fue transferida para Fortaleza. Sus principales edificios de interés histórico están localizados cerca de la plaza bucólica “ Conego Araripe”, entre los cuales, La Iglesia Matriz de São José de Ribamar, construida en el siglo XVIII, en estilo eclético y con predominancia de estilos barrocos y neoclásicos, y la antigua Casa da Câmara y Carcel (edificio parte del período colonial y parte del período imperial, dónde fueron instalados los órganos de la administración pública municipal), inaugurada en el siglo XIX y que hoy abriga el Museo Sagrado São José de Ribamar, considerado el primer museo sagrado de Ceará. Es un destino que se destaca por su clima tropical en medio de un grande número de dunas, cocoteros y bellas playas, como Porto das Dunas, Marambaia y Barro Preto. Tiene una infra-estructura de hoteles muy buena, y uno de los mejores parques acuáticos de América Latina, el Beach Park.

Tour Recomendado

Paseo por la Ciudad

Para Descubrir

Beach Park

Porto das Dunas

Buenas olas sobre la playa de arenas claras atraen surfistas. Pequeñas dunas y lagunas se destacan en la punta Norte.

Artesanias

Centro de Rendeiras, dónde artesanas elaboran ricos bordados de bilro y laberinto, herencia de los colonizadores portugueses

Playa do Presídio

Con 2 km de extensión, ideal para familias, aguas tranquilas

Un poco de historia

Iglesia Matriz São José de Ribamar, de 1713 - pinturas originales del siglo XIX

Prainha

De arenas finas y claras, trechos desiertos y otros con barracas que sirven mariscos y langostas a la moda local

Museo Sugerido

Museo Sacrodo São José de Ribamar

HOTEL DOM PEDRO LAGUNA 5* con sistema All Inclusive

Resort ecológico, ideal para familias. Servicio e instalaciones de calidad superior.

El Hotel Dom Pedro Laguna se encuentra en la costa este de Ceará, a 45 km del aeropuerto de Fortaleza. Es uno de los resorts de playa más exclusivos de Brasil. Situado junto al mar en una de las playas paradisíacas del noreste de Brasil, este complejo frente al mar es uno de los mejores destinos para unas vacaciones familiares.

El Dom Pedro Laguna es un paraíso en la costa de la costa este de Ceará. Uno de los resorts de lujo de Brasil más exclusivos para familias que ofrecen varias facilidades y entretenimiento. El complejo ofrece un nuevo concepto de ocio y descanso que transmite tranquilidad y total privacidad.

BEBERIBE

Beberibe es un municipio en el estado de Ceará en Brasil y su nombre 'Beberibe' significa "donde crece la caña de azúcar".

Ubicado a solo 80 km (1 hora) del aeropuerto internacional de Fortaleza, en la parte Sur de Ceará.

Beberibe es una de muchas ciudades en el estado que tienen hermosas playas, bellos paisajes, varios puntos de interés y grandes paseos para los turistas.

Las playaS son agradables, con aguas tibias y un fuertes oleajes.

El magnífico paisaje, quedará para siempre en la memoria del viajero.

Buggy por las dunas

hacer un pase en buggy por el laberinto de acantilados y dunas hasta llegar a la laguna de Uruaú.

Vista de las grietas del laberinto de los acantilados

Formados por la erosión y las arenas de diferentes tonalidades y la laguna de Uruaú.

Monumento natural de los acantilado

Hacer el recorrido al final de la tarde, con una fascinante puesta de sol y le da más color a las arenas que forman los acantilados, en la arena puede encontrar hasta 12 colores diferentes.

Practicar deportes acuaticos

En la laguna de Uruaú, se puede practicar windsurf, kitesurf, wakeboard, remo, aficionado de pesca, entre otros.

HOTEL COLISEUM BEACH RESORT 5* con sistema All Inclusive

El Coliseo de Roma es la inspiración para el Hotel Coliseum, en idílico Praia Das Fontes, en Beberibe (Ceará - Brasil). Con 150 habitaciones y régimen, todo incluido, el hotel ofrece toda la comodidad para disfrutar de su tiempo libre junto al mar en la mejor ubicación de Beberibe: es el único hotel ubicado junto a los hermosos acantilados, que le brinda un entorno inolvidable. La estructura de ocio complace a las personas de todas las edades: se encuentra la pequeña granja, el espacio para niños, el tribunal de fútbol, ??las piscinas, la sauna, la sala de fitness, la sala de juegos, la sala de masajes, entre otras opciones para toda la familia. "Según el decreto del Gobierno del Estado de Ceará # 34.488 el 24 de diciembre de 2021, al 3 de diciembre de 2022, se requiere el requisito de Pasaporte de Salud para los huéspedes en el registro de entrada en hoteles y posadas. Como nuestro cheque En se requiere en línea, le pedimos que adjunte en ese momento".

HOTEL PARQUE DAS FONTES 3* con sistema All Inclusive

Hotel 3 estrellas con servicio ALL INCLUSIVE, es ideal para familias, ya que sus habitaciones aceptan hasta 3 CHD free y posee un lindo parque acuático para la diversión de grandes y niños, tiene una excelente localización frente a la playa y muy cerca al laberinto das Falecias, hermoso punto turístico de Fortaleza.

El Hotel Parque das Fontes es un hotel amplio y familiar en la Costa este de Ceará. Sus instalaciones llaman la atención no sólo para la comodidad y el romanticismo, pero el sabor y la belleza rústica.

Se trata de un nuevo desarrollo en el estilo horizontal, situada estratégicamente en Praia das Fontes, la ciudad de Beberibe. La playa está bañada por el Océano Atlántico y está cerca de la playa de Morro Branco, a 85 km del aeropuerto internacional Pinto Martins en Fortaleza.

Soluciones inteligentes en arquitectura y decoración aprecian tanto la privacidad de los espacios íntimos, como la relajación de las zonas de conveniencia.

Se divide en dos sectores:

- El Sector Atlantis, con 252 alojamientos entre en suite, apartamentos y chalets;
- Y Parque sector, con 211 establecimiento categoría siendo plana parque.

El hotel cuenta con 17 habitaciones y 4 salas de apoyo para eventos, el más grande con capacidad para 1.500 personas, ideal para convenciones de empresa, ferias, talleres, reuniones y eventos sociales.

Amplia estructura con aparcamiento privado (de pago libre y), conexión a Internet Wi-Fi (zonas comunes), Snack-bar, lobby bar, recepciones, restaurantes con vistas al mar y acantilados elevados, también forman parte de las instalaciones de ensamblaje hotel.

El parque acuático está abierto de 9 a 16h de miércoles a lunes, cerrando sólo los martes para el mantenimiento.

La zona de recreo del sector Atlantis trabaja todos los días de la semana en cualquier época del año. Hay: 2 piscinas para adultos, una con tobogán de agua, piscina 1 infantil, bar con bebidas y aperitivos servicio.

Para su disfrute y comodidad, el hotel ofrece:

- Biribol - Baby Cocina - Espiribol - Hotel de la Pequeña - Kids Club - Lago de Pesca - Mini golf - Water Park - Adult Pool - piscina para niños (Cubierta) - Pista de jogging - Zona de juegos - GI blues - Pista de tenis - general de las habitaciones - Sala de juegos - Sauna y mucho más!

El Hotel Parque Das Fontes es una empresa horizontal, estratégicamente ubicada en la playa de Fontes, en el municipio de Beberibe. La playa está bañada por el Océano Atlántico y está cerca de la playa de Morro Branco, a 85 km del aeropuerto internacional Pinto Martins en Fortaleza. Para su disfrute, el hotel ofrece: Parque acuático Aguas a prueba de agua, club infantil, piscina con paseo marítimo, pracinha, sala de juegos, pista de tenis, pista de cooper, lago para pescar y estructura grande con restaurante, snack bar y lobby pub. "Según el decreto del Gobierno del Estado de Ceará # 34.488 el 24 de diciembre de 2021, al 3 de diciembre de 2022, se requiere el requisito de Pasaporte de Salud para los huéspedes en el registro de entrada en hoteles y posadas. Como nuestro cheque En se requiere en línea, le pedimos que adjunte en ese momento".

FLORIANOPOLIS

La Bella ciudad de Florianópolis es la capital del Estado de Santa Catarina, y esta localizada parte en el continente y parte en la Isla. Mas alla de sus bellas playas y naturaleza abundante, hay muchas opciones de bares y restaurantes. Otra opción es visitar los fuertes que protegían la Isla en el periodo colonial. La ciudad tiene mas de cien playas para todos los gustos. De mar abierto, con ondas altas y fuertes, adecuadas para practicar surf, a los mares protegidos y mansos que forman verdaderas piscinas naturales. La infra-estructura de la ciudad está muy bien preparada con una grande rede hotelera en el centro y en algunas playas, como Playa Dos Ingleses y Canasvieiras. Tambien esta la opcion de los grandes resort que ofrecen excelentes instalaciones y muchas actividades para los turistas, principalmente en verano. Florianópolis es uno de los lugares más visitados en Brasil, porque es una isla con 42 playas, lagunas, cascadas y grande infra estructura.

Shopping

Beiramar Shopping, Floripa Shopping

Isla do Campeche

La única isla en el país catalogado como Patrimonio Nacional Arqueológico y Paisaje, Campeche es el hogar de playas con aguas transparentes.

Bucear

Los mejores lugares para el buceo están en la cercana ciudad de Bombinhas, que alberga el Parque Nacional Marino Isla Grove, con restos de naufragios y rica vida marina.

Playas

Playa de Joaquina, Galheta, Barra da Lagoa, Matedeiro, Mole

Oleaje

En las playas del Este y del Sur, una buena formación atrae a los surfistas, con Joaquina y Mole siendo preferido para los campeonatos nacionales e internacionales.

COSTA DO SANTINHO

HOTEL COSTA DO SANTINHO RESORT & SPA 4* con sistema All Inclusive

Hotel de estilo Resort, con muy buena infra-estructura y calidad de los servicios. Es recomendable para familias y grupos de amigos. Considerado uno de los mejores resorts de la región sur de Brasil

Está ubicado al norte de la Isla de Florianópolis, capital de la Provincia de Santa Catarina, que está en la región sur del país. Ocupa un área de 1 millón de m², siendo 750 mil m² de mata Atlántica y dunas preservadas.

Con una arquitectura contemporánea en completa armonía con la naturaleza El Costão do Santinho resort & Spa ofrece amplia zona de ocio para atender a adultos y niños, variedad de actividades y vistas al mar de la zona de la piscina, es el lugar perfecto para estar con la familia o tener una romántica estancia.

ANGRA DO REIS

Angra Dos Reis está localizada aproximadamente a 160 km al sur de la ciudad de Rio de Janeiro. Es uno de los lugares más exclusivos y paradisíacos de la inmensa costa de Brasil. La región es conocida como la costa verde, debido al contraste del color del mar y su abundante floresta de Mata Atlántica. También es posible encontrar cascadas en medio de su copiosa vegetación en las montañas, como las famosas caídas de agua "Parnaíoca" y "Feiticeira"

Cuenta con ocho bahías, 365 islas, y centenas de playas para todos los gustos, principalmente aguas calmas y cristalinas. La ilha Grande, es la mayor del archipiélago y pertenece al municipio de Angra Dos Reis. La isla ofrece más de 100 playas, cavernas, cascadas, morros, ruinas históricas, y varios puntos de buceo en el medio de la florestade de Mata Atlántica. La Isla da Gipóia es la segunda mayor isla del archipiélago y ofrece buena infra-estructura , siendo la playa de Jurubaíba- conocida como "praia dentista"- una de las más conocida y frecuentada por sus visitantes.

Paseos en barco por las islas

Principales atracciones de Angra dos Reis, los cientos de islas están a la espera de ser visitados por los viajes en barco

Para Descubrir

Cascada da Feiticeira

Ilha Grande

Disfrutando de una visita a Ilha Grande - Parque Nacional: fantásticas playas, vegetación nativa y puntos de interés cultural

Imperdible

Isla Botinas, Parque Estadual da Isla Grande, Isla de Cataguás, Isla da Gipóia

Museo de Arte Sacra e iglesia de Nossa Senhora da Lapa

El museo trabaja atado a la iglesia de Nossa Senhora da Lapa y guarda la colección rica. El templo, está abierto sólo en agosto debido a las conmemoraciones en honor del santo, tiene como punto culminante la pintura original del altar principal

HOTEL VILA GALE ECO RESORT DE ANGRA 4* con sistema All Inclusive

Resort con amplia estructura de recreación y entretenimiento. Es recomendable para familias, grupos de amigos y parejas.

Localizado en la bahía de Biscoia, en Angra dos Reis. Está sobre la playa y cercado por una abundante floresta de Mata Atlántica preservada. A apenas 09 km del centro de Angra dos Reis y a cerca de 165 km de la ciudad de Rio de Janeiro.

El hotel Vila Galé Eco Resort de Angra se esconde entre la exuberante mata atlántica y el mar de aguas tranquilas y cristalinas en uno de los paisajes más paradisíacos de Brasil. Disfrute de la naturaleza realizando paseos en barco por las islas (en total hay 365 para vivir) de la también conocida como Costa Verde.

SAO PAULO

MAVSA RESORT 4* con sistema All Inclusive

Un paraíso en el interior de São Paulo, a solo 90 minutos de Sao Paulo y con fácil acceso a las principales autopistas del estado, el ocio Mavsa Alia, el descanso, la diversión y la buena gastronomía. Ubicado en Cesário Lange, el complejo es el lugar ideal para cualquier persona que quiera disfrutar de días inolvidables con la familia. Además de las bellezas naturales del área verde conservada, 800mil m², alojamiento, alta gastronomía, spa y área de recreación para niños son grandes diferenciales, que hacen que el lugar sea la opción correcta para cualquier ocasión. Gastronomía El resort trabaja con el sistema todo incluido, que ofrece ocho comidas a lo largo del día: desayuno, brunch, almuerzo, aperitivos y aperitivos, té de la tarde, hora feliz, cena y cena con sopas. Al estar ubicado en el interior de São Paulo, la gastronomía regional es muy apreciada por los huéspedes de la Mavsa, que puede deleitarse con la pizza y las cenas temáticas, como el buffet italiano y el este. Otro punto fuerte son los eventos que ocurren los fines de semana, como la Feijoada tradicional los sábados y el piso del fuego de tierra en los almuerzos domingos. Alojamiento Mavsa tiene 7 categorías de alojamiento, con características únicas. Todos los detalles fueron diseñados para ofrecer confort y bienestar para los huéspedes. Los apartamentos disponen de TV por cable, Wi-Fi, caja fuerte digital, minibar, secador de pelo y ducha separada. El complejo también ofrece habitaciones adaptadas para personas con necesidades especiales. Ocio El horario de ocio del resort tiene un equipo de monitores propios, que brindan deportes diarios y actividades recreativas para niños (de tres años), adolescentes y adultos. El complejo acuático es un verdadero parque de diversiones con tobogán de agua, piscina con aire acondicionado, piscina cubierta y climatizada, lagos de guijarros, kayaks y paleta de pie, además de la "Prainha". El Mavsa también cuenta con cancha de tenis, campo de fútbol de la sociedad y canchas de fútbol y voleibol de arena. La zona de ocio del complejo también está equipada con un mini zoológico llamado YbyCaazaza, donde los adultos y los niños tienen contacto con los animales de fauna brasileña, más allá de la granja, con ponis, vacas, pollos y otros animales. Para los niños, la ciudad de los sueños, también se creó un espacio con juguetes electrónicos, juegos de mesa y parque infantil. Salud y bienestar para aquellos que buscan atención especial al cuerpo y la mente, el spa es el lugar ideal. Con una infraestructura de 450 m², 6 salas de servicio, piscina con aire acondicionado, bañera de hidromasaje, hidromasaje, sauna y salón de belleza, espacio ofrece más de 15 tipos de tratamientos, para cuidar tanto de la estética, como el bienestar de los invitados del resort. . Uno de los grandes aspectos destacados del SPA está a cuenta de la mesa mojada Maca, la más tecnológica de hoy. El tratamiento realizado en Maca dura 90 minutos y tiene masajes, exfoliación, ducha y sauna con cromoterapia, todas realizadas en la propia camada. Con opciones para niños, adolescentes y adultos, el SPA proporciona un servicio personalizado con lo que es más moderno en el mercado. Además, el Mavsa también tiene un gimnasio, ubicado en el borde del lago.

PORTO DE GALINHAS

Porto de Galinhas está localizado a 50 km del Aeropuerto Internacional de Recife y a 60 km del centro de la ciudad. Es un paraíso ecológico, con bellas playas de arena blanca y fina, donde se forman piscinas naturales de aguas claras y templadas. La vasta fauna y flora de la región son preservadas y protegidas por ley. Para llegar a las piscinas naturales será necesario ir a bordo de balsas, que entran en los arrecifes- formación de corales o rocas, que sirven como protección natural-proyectando pozos en colores verdes y azules.

Es un lugar único para buceo, para apreciar la vida marina y también para nadar con los peces, crustáceos y otras especies marinas. La gastronomía de la región es también una gran atracción, ofreciendo varios platos regionales, principalmente con pescados y frutos de mar. Para aquellos que procuran diversión, la vida nocturna de la región es agitada, con mucha música y bailes. En la aldea pueden ser encontrados diferentes opciones de bares, restaurantes, (regionales e internacionales) y casas nocturnas.

Es un destino que puede ser combinado en varias formas de programas con Recife, Olinda, y otros destinos de la costa de Pernambuco.

Paseo en barco por piscinas naturales

Para aprovechar al máximo el buceo entre los peces de colores es bueno tener a mano máscara y snorkel

Playa dos Carneiros

Playa paradisíaca con arena blanca y agua cristalina al sur de Porto de Galinhas, ideal para hacer snorkel. La iglesia de São Benedito construida sobre la arena enmarca la postal del lugar.

Artesanía

Atelier Carcara, Casa Jerimum, Nata Artesanato

Bucear en hermosas piscinas naturales

Los mejores puntos son las piscinas naturales con una profundidad media de 33 metros y los alrededores de la Isla de Santo Aleixo

Tour recomendado a Maragogi

Con su ecosistema increíble formado por acuarios naturales y playas de ensueño. Hay paseos opcionales de catamarán a las famosas piscinas de Gales o paseos en buggy por sus playas.

Playas de Porto

Playa de Muro Alto, Playa de Vila de Porto de Galinhas, Pontal de Maracaípe, Playa de Macaraípe

Para descubrir

Proyecto Hippocampus (Proyecto de cavalos Marinhos)

Paseo de buggy

El paseo dura unas cuatro horas, recorriendo las principales playas de la región, con paradas para bañarse. Las playas de Muro alto, Cupe y Maracaípe están en la ruta,. El tráfico a través de la arena está prohibido.

Tour recomendado a Recife & Olinda

En este tour full day, se descubre la historia y cultura de estas dos ciudades, recorriendo sus lugares de interés y patrimonios históricos.

Restaurantes Imperdibles

Munganga Bistrô, BarCaxeira, Beijupirá, Domingos restaurante, La Crêperie

Hotel ENOTEL PORTO GALINHAS 5* con sistema All Inclusive

Hotel resort, se destaca por su localización privilegiada sobre la playa y cercanía a la ciudad. Recomendable para familias y grupos de incentivos.

Localizado a 70 km. de la ciudad de Recife, en la playa de Muro Alto, litoral sur de la Provincia de Pernambuco. Está a 5 km. del poblado de Porto de Galinhas.

El Enotel Porto de Galinhas está situado frente al encantador mar de Porto de Galinhas y ofrece a sus huéspedes un complejo de piscinas con bar, así como diversas actividades recreativas, como voleibol, fútbol de playa y tenis. Con elegantes habitaciones el hotel es el lugar ideal para aquellos que buscan momentos únicos de relajación o entretenimiento

Hotel OCAPORA 4* con sistema All Inclusive

Hotel con propuesta de Resort, ya que ofrece un buena restaurante, amplia área verde y actividades recreativas y de entretenimiento. Es recomendado para familias.

Localizado a 60 km. de la ciudad de Recife, sobre la playa de Porto de Galinhas, litoral sur de la Provincia de Pernambuco. Está a apenas 6 km. del poblado de Porto de Galinhas.

Ocaporã en Tupi significa "Casa Bonita" y el hotel es la más pura traducción de su nombre, con todo lo que se busca de un hotel en Porto de Galinhas, ubicación frente mar y a las piscinas naturales de Cupe Pontal, jardines grandes y arquitectura totalmente integrada. El restaurante panorámico frente mar, el bar de la piscina y las 05 piscinas del hotel, ofrecen a sus huéspedes una acogedora integración con la naturaleza del lugar.

Hotel THE WSTIN PORTO GALINHAS 5* con sistema All Inclusive

Perfecto para familias, parejas y grupos de amigos que buscan tranquilidad y confort junto al mar. Con instalaciones de lujo y un servicio impecable, es el destino ideal para disfrutar de una de las playas más bellas de Brasil.

Localizado a 3 km de la Playa de Porto de Galinhas y a 2 km de Ipojuca. El hotel posee un centro estético, 2 piscinas para adultos y niños.

Con vistas panorámicas al mar, rodeado de cocoteros y un hermoso jardín, ubicado en la playa de Porto de Galinhas, a 2,5 km de Ipojuca, Porto de

Galinhas Resort & SPA cuenta con piscina para adultos y niños, restaurante y bar.

CABO DO SANTO AGOSTINHO

El Cabo de Santo Agostinho está localizado a 40 km al sur de la ciudad de Recife y reúne un palco de hermosas playas, rios y naturaleza abundante. El Cabo de Santo Agostinho tiene ondas indicadas para la práctica de surf, y el viento fuerte favorece la práctica de deportes radicales, como winsurf. Tiene varias áreas consideradas reservas ecológicas, que contribuyen para la preservación y protección del medio ambiente. Las principales playas son: Gaibu, Calhetas, y Paraíso. La región también abriga edificios de importancia histórica, como el Ingenio Massangana, que involucra parte de la historia del municipio, La Igreja de Nossa Senhora de Nazaré, las ruinas del Convento de las Carmelitas y el Fuerte Casa do Mar, construido en el siglo XVII. El artesanato es uno de los símbolos de riqueza artística de esta ciudad, basada principalmente en cerámica. El Cabo Santo Agostinho puede ser combinado en varias formas de programas con destinos como Olinda, Recife, y Porto de Galinhas.

Tour Histórico - Seculo XVIII

Iglesia de Nossa Senhora de Nazaré, Museo do Pescador, Castelo do Mar, Ruínas Convento Carmelita

Surfar en la playa de Paiva

Maravilla playa con fuertes oleajes, enmarcada por inmensos cocoteros

Shopping

Shopping Costa Dourada, Feira Cultural Gaibu

Playas

Playa de Cabo de Santo Agostinho, Playa de Calhetas, Playa de Gaibu, Playa da Enseada dos Corais

Busear en el playa de Calhetas

Playa protegida por la vegetación y las piedras, se encuentra entre los más bellos y de mayor actividad en la región

Hotel VILA GALE ECO RESORT DO CABO 5* con sistema All Inclusive

Hotel Resort con muy buena estructura para familias y excelente gastronomía. En un entorno aislado, sobre playa, es ideal para descansar.

Localizado en Cabo de Santo Agostinho, que queda cerca de 35 km. al sur de la ciudad de Recife.

Situado en la playa del cabo de Santo Agostinho, el hotel es un resort all inclusive, ofrece apartamentos modernos, spa, restaurantes y parque acuático.

NATAL

Natal es la Capital del Estado de Rio Grande Do Norte, localizada en la region nordeste del pais. Con playas extraordinarias, con villas de pescadores, grandes dunas y un clima de verano tropical durante todos los meses. En Natal se puede respirar el aire mas puro de America, la ciudad tiene el segundo mayor Parque Florestal Nacional del Pais, el Parque das Dunas. La playa de Ponta Negra, es la mas famosa de la ciudad, donde se encuentra el Morro de Careca y tambien las mas variadas opciones de hoteles, restaurantes y otras atracciones. Las dunas de Genipabu y las playas de Maracajau, un poco distante de la ciudad y con hermosos paisajes naturales.

Este destino puede ser combinado de varias formas de programas con Pipa y Tibau del Sur localizados a 80 kilometros al sur de la ciudad.

Playas

Playa de Forte, Algodoes, Ponta Negra, Pirangi do Sul, Barra de Tabatinga, Pirangi do Norte, Genipabu, Maracajau, Jacuma

Playa Barra de Tabatinga

Aguas tranquilas es buscado por las familias con niños

Museo Sugerido

Museo de Brinquedos Populares

Paseo de buggy

Hacia la costa norte, a través del río Potengi, es un verdadero parque de diversiones natural en medio de dunas, lagunas y playas de la región de Genipabu.

Shopping

Natal Shopping, Praia Shopping

Parque de las Dunas

Un área de 1172 hectáreas, rodeado por el bosque atlántico

HOTEL VILA DO MAR NATAL 4* con sistema All Inclusive

Hotel con muy buena ubicación, recomendado para familias. Con acceso directo a la playa, ideal para quien desea descansar y relajarse durante sus vacaciones.

Localizado sobre la playa y cerca del Parque das Dunas, está a 4 km del famoso barrio de Ponta Negra.

El E. Suites Vila do Mar disponen de habitaciones confortables, acogedoras, ideal para quien busca tranquilidad, sofisticación y ocio.

El Hotel ofrece piscinas, kids club, wifi, Baby kitchen, Salon de juegos, Salón de belleza y estética, Petfriendly y SPA

Servicios incluidos All Vert Inclusive

Buffet variado con bocadillos en la piscina

Piscina con borde infinito, con la mejor vista de la playa de Ponta Negra.

Espacio kids

El frigobar no será recargado, en el momento del check in el huésped recibirá 01 kit de minibar por habitación.

Traslados a la playa de Ponta Negra (cortesía del hotel, verificar horarios directamente con el establecimiento)

HOTEL ESMERALDA PRAIA 4* con sistema All Inclusive

Bueno hotel 4 estrellas, con buena ubicación y servicios. Indicado para parejas y familias.

El hotel también tiene una ubicación privilegiada junto al mar en la zona más noble de Ponta Negra, ofreciendo una vista impresionante de Morro do Careca, una postal de Cidade do Sol.

Aconchego y tranquilidad a la orilla del mar, sumada a la comodidad: El esmeralda Praia Hotel se encuentra en la ciudad de Natal, dispone de habitaciones modernas y equipadas, su infraestructura cuenta con piscinas, salón de juegos, internet wifi, recreación, gimnasio, sauna, servicio de masaje, y SPA.

HOTEL SERHS NATAL GRAND HOTEL & RESORT 5* con sistema All Inclusive

Serhs Natal Grand Hotel es un resort frente al mar ubicado entre las playas de Ponta Negra y Areia Preta. Este complejo ofrece 4 piscinas, 3 bares, 5 restaurantes, una variedad de alimentos y bebidas y opciones de entretenimiento. Wi-Fi gratuito está a su disposición en todas las áreas. necesaria para los turistas (bancos, tiendas de artesanías, farmacias, mercados, restaurantes, bares, cafeterías, etc.).

El hotel tiene una excelente ubicación frente al mar, con salida directa en la arena. Ubicado en Via Costeira, entre las playas de Ponta Negra y Areia Preta, a pocos minutos del centro turístico, donde cuenta con toda la infraestructura. El hotel está situado a 4 km de Arena das Dunas y a 9 km de Praia dos Artistas. El aeropuerto internacional São Gonçalo do Amarante está a 44 km del hotel.

HOTEL VILA GALE TOUROS 5* con sistema All Inclusive

Es el único Resort ubicado en la playa de Touros. Recomendable para familias y parejas. Se destaca por su excelente área de ocio e infraestructura.

Localizado en la playa de Touros, a cerca de 80 Km de la ciudad de Natal.

Ubicado en la playa paradisíaca de Bullrus, a 80 km de Natal, capital de Rio Grande do Norte, este complejo todo incluido está perfectamente insertado en la naturaleza a lo largo de una tierra de 113.000 m². Este hotel de 514 habitaciones, distribuido entre estándar, familia, suites y bungalows, tiene una infraestructura completa y planificada para recibir a los huéspedes más exigentes, que incluye dos piscinas al aire libre, spa, campos deportivos de polietileno, canchas de tenis y campos de fútbol, NEP Club (El espacio se desarrolló especialmente para los nuevos MAIS), seis restaurantes y dos bares. También es adecuado para eventos, el complejo cuenta con un moderno centro de convenciones de 2 mil m², compuesto por habitaciones modulares y salas ideales para convenciones, simposios, congresos y reuniones de negocios. Para descubrir las maravillas de esta región en la tierra y en el mar, durante su estadía, asegúrese de visitar el Maracajaú Parachos, las magníficas piscinas naturales formadas por el arrecife de coral, ideales para los amantes del buceo, para conocer las playas de Carnaubinhas, PEROBAS, BULLS y Pitinga, Buggy for Genipabu's Dunes, se actualice en las aguas de Jacumã Laguna, para conocer el hermoso pueblo de São Miguel do Gostoso.